



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

politique industrielle

Question écrite n° 55040

## Texte de la question

M. Jean-Jacques Urvoas attire l'attention de M. le ministre chargé de l'industrie sur les nouveaux commissaires à la réindustrialisation, qui se mettent peu à peu en place dans les régions les plus touchées par la crise. Il lui demande quels sont les moyens dont ils disposeront sur le terrain, et quels dossiers il leur incombera de traiter en priorité.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Jacques Urvoas](#)

**Circonscription :** Finistère (1<sup>re</sup> circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 55040

**Rubrique :** Industrie

**Ministère interrogé :** Industrie

**Ministère attributaire :** Économie, finances et commerce extérieur

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 14 juillet 2009, page 6980

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)